

Das Tagebuch von mArtin...



11. Juli 2021 18:30 Uhr

Eine Radtour mit meinem lieben Bruder stand Heute am Programm. Das Ziel: Der Punkt Null der Insel. Wobei es den laut den km-Angaben am Weg gar nicht gibt. Hier also das Foto vom Beginn der Insel, direkt bei km 0,5. Und hier die Aufzeichnung der Tour. Eigentlich ziemlich brav...!

(C) mArtin 2024

Kommentare:

12. 07. 2021 - 07:46 Uhr

Bruder

War ein gelungener Test, heute tut mir nicht einmal mehr der Popo weh - bin schon ins Büro geradelt. :-)

12. 07. 2021 - 07:51 Uhr

MU

Lieber Tommy,daß freut mich sehr!

12. 07. 2021 - 10:19 Uhr

fxn

freut mich für dich!!!

12. 07. 2021 - 11:34 Uhr

mArtin

Gute Sache, freut mich! :-)